

TODOS LA RECUERDAN COMO UNA CHICA "NORMAL Y MUY TRABAJADORA"



Sara fue hace tres años a dar una charla sobre medios de comunicación a su antiguo Instituto, "La Besana", momento que recoge la imagen. La periodista respondió a las preguntas de los estudiantes. WEB DEL INSTITUTO LA BESANA

fiestas, y a ella lleva a gala, además, ser corraleña y toledana.

En una entrevista que le hizo este semanario el pasado 29 de noviembre, justo el día que se jugaba el partido Barcelona-Real Madrid, dijo estas palabras sobre Corral: "sigo muy en contacto con mi pueblo, voy siempre que puedo. Me gusta el ambiente, me gusta irme a la ermita y desconectar de todo. Es un contraste muy grande con la vida que llevo entre semana en Madrid".

Además, Sara Carbonero, que ha subido la audiencia de los informativos de Tele-5, conoce muy bien la ciudad de Toledo. "A Toledo he venido bastante-dice-. Tuve muchas amigas estudiando y viviendo allí, Me acuerdo

Recientemente, en el Instituto del pueblo, unos periodistas se hicieron pasar por prensa seria y luego vendieron el reportaje a la prensa del corazón

cuando salíamos por la noche por esa zona que ya derrumbaron, ¿cómo se llama?

"Vas a ser una estrella de la televisión"

Un antiguo compañero de clase de Sara Carbonero en la facultad de Ciencias de la Información ha accedido a hablar con este semanario poniendo como condición que no se revele su nombre.

Este profesional, nacido en 1984, trabaja en un medio de comunicación de Toledo y no desea coger protagonismo a costa de su excompañera de clase, de la que guarda un buen recuerdo.

"Hay una anécdota muy significativa de aquella época. En 2º de carrera teníamos una asignatura que se llamaba Radio y TV, y hubo que hacer una especie de informativo. A Sara la correspondió hacer de presentadora. Al terminar su

intervención, la profesora, de la que no recuerdo exactamente el nombre pero a la que apodaban "Miel", la corrigió varios detalles, y luego dijo: "pero no te preocupes, tú en unos años vas a ser una estrella de la televisión". Ojo clínico llaman a eso.

Este antiguo compañero recuerda también que Sara era "una chica normal y corriente, trabajadora y seria", que no pudo ir al viaje de fin de curso de la facultad, que fue a Punta Cana (República Dominicana), "porque tuvo que trabajar".

Este periodista considera que su excompañera de clase trabaja "muy bien" la información deportiva. Recuerda que era del Real Madrid, pero nada acérrima.

maba?, ¿El Miradero?".

Sara Carbonero aguanta ahora una presión mediática descomunal. Desde que se conoció su relación con Iker Casillas, guardameta de la selección española, se ha convertido en objetivo preferente de la prensa del corazón. La periodista está muy arropada por sus compañeros de Tele-5, especialmente por Pedro Piqueras y JJ Santos, quienes la están dando muy buenos consejos para seguir triunfando en el periodismo. La exageración hacia ella llega a tal punto que hay gente que incluso mira la cara que pone cuando da una información sobre Iker Casillas. La periodista, que ha dado muestras de una gran profesionalidad, ha tomado como medida aislarse de lo que se comenta sobre ella en los foros de internet y otros medios. Ya en la entrevista que concedió a este semanario dijo claramente que: "no leo lo que escriben sobre mí en Internet"

El caso es que ella es una persona que asume las críticas, que, en principio, sabe que algunas de ellas ayudan a progresar. "Asumo las críticas si son constructivas. Lo que pasa es que algunas son de gente que no me

conoce, pero bueno, yo estoy para aprender. De todas formas, creo que tengo el reconocimiento de la profesión, de los compañeros, y eso es para mí muy importante", comentó en la Revista Aquí. □



Sara Carbonero vino a Toledo el 29 de noviembre de 2009 a recoger un premio, momento en el que esta revista le hizo esta foto. Ese día se jugaba el Barcelona-Real Madrid.